
自審計報告公開批評管理不善後，有關
足總的是非近日不絕於耳，足總主席

貝鈞奇昨日主動出面闢謠，怒轟有球圈中
人為排除異己及滿足個人私慾對足總進行
抹黑：「我們做錯的一定會改，歡迎提出
有建設性的意見，但有人針對足總向傳媒
『放料』及抹黑，我身為主席有責任要挺
身而出維護足總尊嚴。」對於有關前菁英
發展教練李本思涉嫌虛報履歷的傳聞，貝
鈞奇表示只是相關描述的誤解，足總在聘

請他時有經過嚴格的面試和核實，對於有
人未經許可下取走並發佈李本思的履歷，
貝鈞奇批評是嚴重侵犯個人私隱，已收到
投訴並展開調查，不過就未有透露取走履
歷文件的人身份。而足總行政總裁溫達倫
亦解釋英國的足球學院「教練」及「體育
教師」本質一樣，李本思獲聘絕對是由於
他的能力及資格。
另外對於溫達倫去年底辭職但未有對外

公佈，貝鈞奇指由於疫情關係原定於2月

7日進行的董事會一直延期至今天，但有
關職員合約因應疫情一律延至6月30日的
決定已通知各個董事，絕對沒有刻意隱
瞞。
至於早前聘請加利韋特被指黑箱作業的

事件，貝鈞奇強調是無中生有，有關討論
聘請港隊主教練的會議均有詳細記錄：
「有關聘請港隊主教練，我們在2018年7
月26日及8月2日均有開會討論，會議記錄
中清楚顯示大部分董事均同意加利韋特獲

聘，過程絕對透明並符合規章。」

籲齊心搞好香港足球
在澄清過程中貝鈞奇罕有地多次拍枱，

顯示對足總近日的是是非非十分憤怒，他
承認足總管理上有不少地方需要改善，但
絕不能容忍抹黑及不實指控：「我在此呼
籲球圈各界要齊心協力搞好香港足球，一
連串的事件已損害了外間對足總以至整個
球壇的信心，這只會嚇怕那些有能之士加

入香港球圈。」不過貝鈞奇表示暫時未有
採取法律行動的打算，希望有關人士懸崖
勒馬，同心為香港足球出力。
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香港足總近期是非纏身，除被審計報告批評管理不善外，更傳出前菁英發展教練

李本思虛報履歷，足總主席貝鈞奇昨日召開記者會逐一反駁，並炮轟有球圈人士為

排除異己及滿足私慾抹黑足總，呼籲球圈各界要齊心協力挽回政府及公眾信心。

■香港文匯報記者 郭正謙

貝鈞奇：有人抹黑足總
■■貝鈞奇逐一回應指控貝鈞奇逐一回應指控。。

香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

■■李鐵李鐵（（左四左四））對國足球員要求甚高對國足球員要求甚高。。 新華社新華社

■■ 貝鈞奇表示李本思獲聘是因他的能貝鈞奇表示李本思獲聘是因他的能
力及資格力及資格。。 資料圖片資料圖片

■■貝鈞奇貝鈞奇（（左左））和溫達倫一同出席和溫達倫一同出席
記招記招。。 香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

香港文匯報訊（記者楊浩然）中國
國家足球隊（國足）於昨日結束在上
海的集訓。總結國足在集訓期間的兩
場友賽皆順利報捷，足證在主帥李鐵
帶領下已漸見進步；而據內地傳媒報

道，歸化球員洛國富的表現備受教練
組肯定，未來該會受到重用。
在駐地酒店共進早餐後，國足宣布

結束今期集訓，國腳們將返回自己所
屬球隊報到。在今次長達兩周的集訓

中，國足在兩場友賽分別輕取上海上
港和上海申花兩支中超勁旅，表現明
顯漸見進步。
據內地傳媒報道，主教練李鐵和一

眾國足球員在今次集訓後，已有更深
入的了解，相比納比時代，李鐵明顯
較能夠和球員「交心」，加上同樣是
國足出身，李鐵明白和球員溝通時不
能「太長氣」，故講解戰術時往往是
直截了當、簡明扼要。然而，李鐵亦
明白對球員不能一面倒仁慈，在日前
對申花的友賽，據報李鐵便因球員上
半場演出沒有達到教練組要求，在中
場休息時發起火來，而國足於下半場
的演出亦有了明顯改善。
此外，李鐵對球員的「職業操守」

十分有要求，往往希望球員在落場時
每一分每一秒皆傾盡全力；據內媒報
道指，國足教練組對歸化球員洛國富
的表現便十分滿意，雖然他在對上港
的友賽僅上陣29分鐘便傷出，但他的
「分秒必爭、球球必爭」態度，令教

練組和一眾國足球員均對他有很高評
價，因此預期在未來日子，洛國富必
可成為國足的常規主力。
談及今次集訓時，李鐵似乎對成果

十分滿意：「本次集訓按照世界盃外
圍賽的節奏進行，隊員們非常辛苦，
我代表工作團隊向他們表示感謝。通
過本期集訓，全隊進一步磨合了技戰
術打法，也增強了團隊意識和打好外
圍賽的使命感。希望隊員們回到球會
後，時刻謹記國家隊隊員身份，繼續
保持高標準、嚴要求。」

杭州亞運會「亞運頻道」開播儀式昨日在
杭州文廣集團舉行，這標誌着杭州亞組委從此
擁有了官方電視媒體資訊平台。
杭州亞組委副秘書長、杭州市副市長陳衛
強在致辭中表示，希望頻道運營團隊深度融
入亞運籌辦工作，圍繞「體育亞運、城市亞
運、品牌亞運」三個層面，充分發揮杭州亞
組委官方電視媒體資訊平台的優勢，共同把
亞運籌辦宣傳工作做實做好，助力杭州亞運
會品牌和主辦城市形象宣傳推廣。
杭州亞運會「亞運頻道」由杭州亞組委和
杭州文廣集團共建而成，依託杭州文廣集團
的新聞採編優勢，將杭州電視台少兒頻道調
整為「青少．體育」頻道，並經國家廣播電
視總局批覆同意。
杭州亞組委相關負責人表示，作為杭州亞
組委官方電視媒體資訊平台，「亞運頻道」
將成為杭州亞運會籌辦進展的記錄者和報道
者，亞運文化知識的傳播者和普及者，健康
浙江和健康杭州建設的推動者和倡導者，亞
運品牌和主辦城市形象的宣傳者和展示者。
據悉，從今年開始，「亞運頻道」計劃聯
合全國多家主流體育頻道，搭建全國體育頻
道亞運節目內容交互雲平台。頻道將通過製
作播出專題節目、短視頻、Vlog、微紀錄片
等各種視頻內容產品，以大屏小屏聯動的融
媒體形式，宣傳展示杭州亞運會籌辦工作進
展和杭州城市形象，傳播普及亞運知識，同
時策劃和開展一系列線下主題活動，用心講
好亞運籌辦和城市發展「兩個故事」，為實
現「辦好一個會，提升一座城」助力。

■新華社 國青U16領隊邵佳一日前接受媒體訪問時
表示，球隊的目標只有一個，就是闖入明年
的世少賽。
正在海口觀瀾湖足球基地集訓的中國U16

國家男子足球隊，日前進行了媒體開放日活
動。主教練安東尼奧介紹了本次集訓的重
點，他說：「隊伍這個月在海口集訓主要是
做體能儲備，會有大量的健身房訓練，來鍛
煉全身力量；此外，還會有大量有氧訓練以
及部分技戰術訓練。」
主教練安東尼奧和領隊邵佳一在談到亞少

賽決賽階段比賽目標時都表示，目標只有一
個，就是進入世少賽。邵佳一表示：「肯定
有難度、對手很強，但最重要的是我們這個

團隊如何看待這個目標的問題，我們的目標
只有一個，就是進入明年的世少賽。」
談到訓練，邵佳一表示：「海口這些天持

續高溫，但是我們並沒有減少訓練量。上下
午訓練，上午的訓練一般都在兩個小時左
右。」隊伍希望通過刻苦訓練，能夠將預選
賽時表現出來的那種整體打法、身體和壓迫
方面的優勢繼續保持住。
談到隊伍目前的狀態，邵佳一表示，經過
主教練一年多時間帶隊訓練比賽，隊伍已經
基本成型，「球隊的戰術思想已經非常統一
了，而且每名球員都非常清楚他們的場上職
責、位置以及主教練的戰術策略和打法。」

■中新網

香港文匯報訊（記者楊浩然）在疫
情逐漸緩和之下，東方龍獅籃球隊日
前正式開始恢復操練，一眾本地球員
在助教團帶領下分別以長、短跑作為
練習課題，目標是令到隊員可以保持
體能；至於早前接受十字韌帶手術的
陳兆榮，亦有從旁慢跑。
東方龍獅籃球隊隊長李琪表示，希
望盡早恢復正常練習：「在籃球場暫
時未能開放的情況下，球隊只可以暫

時用跑步來為復賽做準備。在
疫情期間，自己和一班球員都
有自發性地操練，免得令體能
下滑。暫時我們的感覺均不
俗，希望之後籃球場重開後可
以恢復正常練習，之後再作出
調整，為新球季做好準備。」根據目
前消息指，本地甲一聯賽和銀牌賽
事，最早要到8月才會展開。
東方龍獅籃球隊自從1月尾於主場出

戰新加坡騰飛之獅後，便因疫情關係
未有再度比賽，而東南亞職業籃球聯
賽（ABL）亦在3月13日宣佈無限期停
賽。

CBA各隊本周起陸續開始進行新冠病毒核酸
檢測。CBA聯盟要求各隊多次檢測，啟程前往
賽區前14天至少3次檢測結果均為陰性。
CBA聯盟上周下發通知，要求各隊自行完成

此前復賽預報名人員的核酸檢測。為保證檢測結
果有效性，需要每次均為陰性。抵達賽區後，還
會再次安排檢測，確保參賽人員的健康和安全。
同時，CBA聯盟此次下發的通知中，此前所說
的一旦復賽方案確定將提前21天告知各隊，改為
提前15天。有業內人士認為，上述舉動意味着

CBA距離復賽
越來越近，只
要上級部門最
終批准，很有
可能6月中下
旬就開打。
此前有消息稱，CBA聯盟兩周前向國家體育

總局上交了復賽計劃，之後被要求細化方案。
上周，CBA聯盟將完善後的方案再度提交，盡
最大可能保留了賽季的完整性。 ■中新網
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東方龍獅籃球隊復操 CBA開始核酸檢測

■■邵佳一邵佳一（（右右））與隊員在訓練中與隊員在訓練中。。 新華社新華社

■■ 山東西王隊早前山東西王隊早前
已復操已復操。。 新華社新華社

■■一眾球員正式復操一眾球員正式復操。。
東方龍獅籃球隊東方龍獅籃球隊FacebookFacebook圖片圖片

■■「「亞運頻道亞運頻道」」開播儀式於昨日舉行開播儀式於昨日舉行。。
杭州亞運官網圖片杭州亞運官網圖片

■■ 洛國富的拚勁洛國富的拚勁
備受肯定備受肯定。。新華社新華社

國足結束上海集訓

開記招逐一反駁指控


